



Ficha Técnica de la Ruta



Península de Samaná - Especial Avistamiento de Ballenas, 9 días

Viaje en privado, ficha técnica 2019

Península de Samaná: Especial Avistamiento de ballenas, 9 días

Descubriendo la otra cara de República Dominicana

La península de Samaná, en el norte de la isla, es uno de los puntos más atractivos de la República Dominicana, donde nos sorprenderá el derroche de bellezas naturales a la vez que resulta el punto de partida perfecto para explorar los tesoros más preciados de la República Dominicana.

Os proponemos un viaje, que fuera de los estereotipos y los grandes hoteles, os permita conocer de cerca tanto las bellezas de la isla, como la amabilidad y sencillez de los dominicanos desde la población norteña de Las Terrenas, famosa por sus playas y palmerales. Nos alojaremos en un pequeño hotel de gestión española, donde José María (su dueño) se encargará de que no nos falte de nada. Alternaremos las mejores excursiones de la isla, con días libres para descansar o seguir descubriendo otros lugares por vuestra cuenta... No olvidemos mencionar que entre el 15 de enero y el 15 de marzo verás las ballenas jorobadas en sus costas, además de maravillas como los Haitises o de practicar trekking por la pista del café.

Esquema del itinerario

1. Vuelo ciudad de origen – Santo Domingo
2. Santo Domingo – Las Terrenas
3. Excursión avistamiento de ballenas
4. Día libre
5. Excursión Cascadas El Limón
6. Día libre
7. Excursión Los Haitises
8. Las Terrenas-Santo Domingo –Vuelo regreso
9. Llegada



Resaltamos:

- Un hotel con encanto, en una zona totalmente distinta de la República Dominicana
- El Parque Nacional Los Haitises, siguiendo las huellas de los indios taínos...
- Snorkeling en playas de ensueño, como Cayo Levantado a la playa del Ermitaño...

SALIDAS 2019 A DIARIO EN PRIVADO



Ficha Técnica de la Ruta

Algunos puntos importantes del viaje:

PENÍNSULA DE SAMANÁ

Al norte de la República Dominicana, la península de Samaná concentra todas las maravillas y contrastes de la isla al margen del turismo de masas. El viajero podrá encontrar: montaña, bosques tropicales, maravillosas bahías y playas salvajes, interesantes cuevas y cavernas y pueblos tradicionales. La península de Samaná ofrece un ambiente diferente de lo que se encuentra en el resto de la isla: a lo largo de vuestra estancia, os daréis cuenta de que la amabilidad de sus habitantes, es una realidad cotidiana

Santo Domingo

Santo Domingo queda a menudo olvidado por la mayoría de los visitantes a la isla, y sin embargo, es una de las visitas que más merecen la pena cuando se viaja a República Dominicana. No es una ciudad artificial ni improvisada, toda su estructura y muchos de sus servicios están condicionados a su carácter de primera ciudad del nuevo mundo. Tiene una intensa vida propia, con más de 2 millones de habitantes. Aquí se puede palpar una mezcla de modernidad y tradición amenizada por la música de merengue que a veces no sabes de donde sale, pero que casi nunca se deja de escuchar. Santo Domingo tiene uno de los cascos históricos más bonitos y una de las mejores muestras del llamado estilo colonial en América, ya que prácticamente se construyó en su totalidad durante el siglo XVI. Las calles del conde, las Damas y Merces son vías de paseo obligado. Algunos de los puntos más importantes, son la Catedral del siglo XVI, el Alcázar de Colón, la Fortaleza de Santo Domingo, las Casas Reales y convento de San Ignacio de Loyola. Tampoco nos tenemos que olvidar del Malecón, el Faro a Colón y la famosa Plaza de la Cultura.

Las Terrenas

Las Terrenas, perdida entre los cocoteros, que cuenta con las playas salvajes más seductoras del país, vive inmersa en un ritmo de vida despreocupado y activo a la vez, donde se respira el aire de su poblado de antiguos pescadores. Es el sitio más recomendado para un turismo más espontáneo, ya que ofrece una multitud de excursiones inolvidables, 28 km. de playas de fina arena blanca y aguas cristalinas, una selección muy interesante de restaurantes típicos e internacionales junto con un ambiente alegre y tranquilo acompañado con música y colores que reúnen el espíritu autóctono de su población.

Cayo Levantado

Cayo Levantado, conocido como “la isla Bacardi” es un refugio paradisíaco que cumple todos los requisitos reglamentarios que debe tener una playa tropical. Es un islote cubierto de frondosa vegetación salvaje prácticamente hasta los bordes del agua. Concretamente en esta pequeña porción de tierra se encuentran tres playas de arena absolutamente blanca, algunas con hierba hasta la orilla y todas con numerosas palmeras que proporcionan sombra.



Ficha Técnica de la Ruta

Salto del Limón

La impresionante cascada el Limón de 55 m. de altura que termina en una piscina natural, está sumida dentro del bosque tropical en la península de Samaná. La Cascada del Limón y sus alrededores están enclavados en uno de los tres cerros principales que componen la Sierra de Samaná, en la parte norte de la península, ubicado a unos 300 metros sobre el nivel del mar. Es un lugar fantástico para darse un refrescante baño en medio de una exuberante naturaleza.

Parque Nacional Los Haitises

Todo este Parque Nacional que cubre un área de 740 km² es una peculiar y curiosa formación de roca cárstica, de origen coralino, que por lo que se sabe, estuvo bajo el nivel del mar. Se trata de una serie de montículos y pequeñas colinas de unos 30-40 m. de altura, algunos de los cuales se encuentran dentro del agua, formando islotes de gran belleza. Visto desde el aire, muchos comparan su forma con un envase o cartón de huevos. Dentro de esas islas, hay cuevas impresionantes, algunas con pictografías de los antiguos pobladores de la isla. Se le considera una de las zonas más ricas en flora y fauna del país y existen muchas especies que todavía no han sido catalogadas. Dentro del parque se encuentra también la reserva de manglares más grande que existe en la isla todavía.

Los Cacaos

Los Cacaos es un pequeño poblado de pescadores, que se podría calificar de auténtico “refugio”, perdido en un rincón tropical. Está formado por una serie de casas de madera y algún pequeño colmado donde se venden artículos de primera necesidad. Sus habitantes son gente sonriente que reciben al visitante con amabilidad y que viven en su mayoría de la pesca. Este encantador pueblo también tiene 2 playas fantásticas muy poco concurridas: una bastante abierta y una pequeña cala al final del pueblo, totalmente virgen y que recuerda a las calas reflejadas en las películas donde desembarcaban los piratas.

Día a día de la ruta:

DÍA 1: VUELO CIUDAD DE ORIGEN – SANTO DOMINGO

Presentación en el aeropuerto, donde embarcaremos rumbo a la capital dominicana. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 2: SANTO DOMINGO – LAS TERRENAS

Después de desayunar nos recogerán para visitar la Zona Colonial de Santo Domingo que tiene varios atractivos como la primera catedral de América, la Casa de Cristóbal Colón, primera universidad de América etc.,. Por la tarde nos trasladarán por carretera hasta Las Terrenas, población al norte de la isla. Llegada y resto del día libre.

DÍA 3: EXCURSIÓN AVISTAMIENTO DE BALLENAS

Hace muchos siglos que las ballenas vienen desde el norte para dar la luz y enamorarse en la bahía de Samaná. Un espectáculo magnífico: a unos metros del bote podremos ver los barones saltar enamorando a las hembras. Podremos escuchar también el soplo poderoso del chorro de espiración del mamífero saliendo del fondo del mar. Estas ballenas miden una quincena de metros y pesan hasta 40 toneladas, la ballena ofrecerá a vuestros ojos maravillados un espectáculo inolvidable. Una experiencia para toda la vida.

DÍA 4: LAS TERRENAS: DÍA LIBRE

Desayuno. Día libre. Os aconsejamos hacer alguna excursión por la zona a caballo o con quads.

DÍA 5: EXCURSIÓN A CABALLO A LAS CASCADAS DEL LIMÓN

Desayuno. Nuestro guía nos recogerá por la mañana para llevarnos en vehículo hasta el

pueblo del Limón. Una vez allí, subiremos a caballo y entre vegetación exuberante y plantaciones de café, llegaremos al salto El Limón, de 55 m de altura y que termina en una fantástica piscina natural, donde nos podremos bañar. De regreso al pueblo del Limón nos esperan Santi y Sunny con un típico almuerzo dominicano. Regreso a Las Terrenas.



DÍA 6: LAS TERRENAS: DÍA LIBRE

Desayuno. Día libre. Podéis alquilar una moto y acercaros a Los Cacaos, que es un encantador pueblo dominicano con dos playas fantásticas y prácticamente desiertas.

DÍA 7: EXCURSIÓN AL PARQUE NACIONAL DE LOS HAITISES

Desayuno. Hoy saldremos con nuestro guía hacia el Parque Nacional Los Haitises, uno de los lugares más impresionantes de la isla. Visitaremos río Naranjo y Boca de Tiburón. Seguiremos el curso del río Barracote entre vegetación y plantas tropicales hasta un pueblecito de pescadores, nos acercaremos hasta la Laguna de Cristal y la Isla de los Pájaros y siguiendo las huellas de los indios tainos navegaremos entre manglares hasta las cuevas más importantes de Parque Nacional.



Ficha Técnica de la Ruta

DÍA 8: LAS TERRENAS – TRASLADO A SANTO SANTO DOMINGO – VUELO REGRESO

Desayuno y traslado por carretera hasta Santo Domingo. Desde allí, enlace con nuestro vuelo de regreso.

DÍA 9: LLEGADA

Llegada y fin de viaje

- El orden de las excursiones puede variar en función de factores climatológicos u otros.



CONDICIONES PARTICULARES

VUELOS PREVISTOS

Los vuelos previstos desde Barcelona y Madrid con la compañía Iberia en clase V.

VIAJE ORGANIZADO EN PRIVADO A PARTIR DE 2 VIAJEROS.

El viaje se realiza en privado a partir de dos viajeros. Si sois más viajeros, pueden existir descuentos en función de la ruta y el destino. Consultar en la ficha técnica o en nuestra oficina.

En el caso de los viajes en privado y debido a los continuos cambios de precios que sufren las compañías aéreas y los servicios terrestres, siempre hay que solicitarnos presupuesto personalizado antes de confirmar el viaje. Garantizamos el precio publicado siempre y cuando haya plazas en la compañía aérea detallada y en la clase publicada. En caso contrario, se informará del suplemento aéreo correspondiente antes de que confirméis vuestro viaje con el depósito. Será necesario reconfirmar las tasas antes de la emisión.

COMO ES EL ALOJAMIENTO DURANTE EL VIAJE

El alojamiento se divide en 1 noche en hotel tipo boutique pleno centro de la zona colonial de Santo Domingo (antiguo palacete restaurando) y el resto de noches en un hotel familiar tipo apartamentos, ubicado junto a una playa preciosa y a las afueras de la población de Las Terrenas (se puede ir andando al centro)

Alojamiento:



Playa:



FORMALIZACIÓN DE LA RESERVA:

Consulta en el siguiente enlace:

http://insolitiviatges.com/assets/fichas_tecnicas/condiciones_contrato_insolit_2019.pdf

Consejos y datos prácticos a tener en cuenta

VUESTRO ANFITRIÓN EN LAS TERRENAS

El propietario del hotel donde os alojareis es Raúl, conocedor de Las Terrenas y la Península de Samaná, de todos sus rincones y costumbres.



Llegó a finales del 2003 al país y desde entonces no ha parado de recorrer la isla y sus rincones más paradisíacos, llevándole a elegir la Península de Samaná y en concreto Las Terrenas como punto de residencia por su increíble vegetación, playas salvajes y por considerarlo el lugar ideal para vivir la auténtica República Dominicana, alejándose del turismo de masas que genera el "Todo incluido".

Junto con Nicolás realizareis las excursiones para recorrer la península de Samaná desde



un punto de vista diferente y tener la libertad de mostrarlo a "su manera".

Ambos se encargaran de que descubráis el verdadero Caribe y de asesoraros para hacer de vuestras vacaciones algo inolvidable!

GASTOS EXTRAS DURANTE LA RUTA:

Contar alrededor de unos 300 € de gastos extras para comidas y actividades no incluidas

CLIMA

El clima en la República Dominicana se podría definir en general como cálido y húmedo durante todo el año con un promedio de 25°C.

ELECTRICIDAD

En el país es de 110 v, aunque en el hotel tenemos 220 v, así que para cargar los diferentes aparatos, no debemos preocuparnos.

VACUNAS

El país goza de buenas condiciones sanitarias e higiénicas en general, aunque como siempre, os deben orientar en vuestro centro de medicina tropical. Dos de los centros donde te puedes dirigir son:

Barcelona:

Centre de Medicina i Vacunació Tropical de Drassanes:

Av. Drassanes, 17-21, Tel. 93 327 05 50 (A partir de las 15.00 h)

Madrid:

Unidad de vacunación internacional del Hospital 12 de octubre

Avda. de Córdoba, s/n. 28041 Madrid. Planta 6ª - Bloque C.

Para pedir cita: 91 779 26 59



Ficha Técnica de la Ruta

MONEDA

La moneda es el peso dominicano (RD\$), que se divide en cien centavos.

Servicio INSOLIT de cambio de moneda* sin comisiones

Ahora ya te puedes llevar desde aquí con total seguridad los pesos dominicanos! Te hacemos todos los trámites sin costes extras para ti y lo recibes en 72 horas (días laborales) en tu casa en un sobre lacrado o en la oficina de correos que tengas más cercana: como prefieras. Pago con tarjeta de crédito o transferencia antes de la recepción. Te informaremos del cambio actual de la moneda de tu viaje en el momento de tu solicitud:

http://insolitiviatges.com/assets/fichas_tecnicas/condiciones_contrato_insolit_2019.pdf

Si no quieres cambiar aquí, también puedes viajar con los euros e ir cambiándolos cuando sea necesario. Recomendamos cambiar solo

el los bancos o sitios autorizados para ellos. En la ciudad de Las Terrenas tenéis 4 bancos a vuestra disposición. En la mayoría de establecimientos, se puede pagar con tarjeta de crédito, aunque es mejor que la usen delante nuestro para evitar que el número se copie o que se hagan duplicados.

LA GASTRONOMIA EN SAMANÁ

La gastronomía dominicana permite degustar platos muy sabrosos y que siempre supondrán una novedad y un aliciente para el paladar del extranjero porque las materias primas son diferentes a las que habitualmente se utilizan en nuestro país, en este sentido la cocina criolla se puede convertir en un aliciente más para el viajero. Normalmente es desayuno es muy fuerte e incluye por ejemplo:

Vegetales, huevos con cebolla y ají (una especie de pimiento o guindilla), purés, pan, queso y por supuesto café, todo ello combinado de diferentes formas. La comida al mediodía también es importante y se suelen tomar guisos y carnes acompañados casi siempre de arroz. La cena, sin embargo, es más ligera. Algunos de los ingredientes más característicos, son el aguacate, la batata, el coco, el ají, guineo (banana verde), chinola (fruta de corteza amarilla), guayaba, mapuey (tubérculo), palmito, tamarindo...etc.

Algunos platos típicos son: sancocho (parecido al cocido español), mangú (puré de plátanos verdes, ofrecido para desayunar), casabe (una especie de torta hecha con harina de yuca que se presenta en sustitución al pan) y los yaniqueques (pastelillos tipo crepes, que se rellena de huevo o queso). La bebida nacional es el ron, siendo este mucho más suave que el servido en Europa. El café también es otro de los símbolos caribeños, junto con la cerveza. Mama Juana también es una bebida muy popular en el país que se obtiene a partir de unas hierbas.

HORARIO

La diferencia horaria, respecto a España es de 6 horas en invierno y 5 en verano.



Precios y fechas de salida

PRECIO por persona en grupo de 2 viajeros: 1.255 € + tasas aéreas (535 €)

Precio para salidas desde Barcelona y Madrid. Resto de ciudades: consultar

Suplemento habitación individual: a consultar

FECHAS DE SALIDA PREVISTAS 2019: Diarias entre 15 de enero y 15 de marzo
otras fechas consultar*

Vuelos con Iberia clase V desde Barcelona / Madrid. Salida desde otros puntos y/o compañías o clases aéreas: consultar precios. Tasas calculadas a fecha 12-11-18. Es necesario reconfirmar el precio de las mismas en el momento de la contratación del viaje.

Precios calculados con Iberia clase V desde Barcelona/Madrid en temporada baja. Consultar supl. otras compañías o clases aéreas

EL PRECIO INCLUYE

Transportes: Billetes de avión internacionales (equipaje de 20 kg. incluidos), traslados apto-hotel- apto, viaje por crta. regular a Las Terrenas.

Alojamiento previsto: Santo Domingo: Hotel Villa Colonial (Hotel boutique estilo colonial) / **Las Terrenas:** aparthotel alrededor de una piscina, con habitación y cocina.

Comidas: Todos los desayunos y 3 comidas (durante las excursiones).

Varios: Todas las excursiones mencionadas con guía, todas las entradas durante las visitas, teléfono asistencia 24 horas, envío documentación vía mensajero a toda la Península y Baleares (Canarias consultar) y seguro básico de asistencia en viaje.

EL PRECIO NO INCLUYE

Tasas de salida del país (unos 20 \$, a pagar directamente en el aeropuerto) / Bebidas, propinas y gastos personales dentro y fuera de los hoteles, todo lo no especificado en el apartado "incluye"